
１年生通学路清掃 

 １年生美化委員 

１０月１３日（金）、私たち美化委員は通学路清掃をしました。学校から汐見町のバス

停までは、思っていた以上にゴミが落ちていました。美化委員の人たちは積極的にペット

ボトルや空き缶を拾いに行き、通学路の多くのゴミを拾うことができました。 

 落ちていたペットボトルや空き缶は、学校の自販機で買ったものも含まれるかもしれな

いので、学校で「家に持ち帰ってください。ゴミ箱に捨ててください」と呼びかけをした

ほうがいいと思いました。また、金属も落ちていて、自転車も多く通る道なので、気をつ

けたほうがいいと思いました。 

今回の通学路清掃は、環境を整える良い機会でした。近所の方々に迷惑をかけないよう

に、私たちはもっと周りに配慮するべきだと思いました。この活動で通学路がきれいにな

ったので、これからもこの活動を続けていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


